
ПРИРОДА ИСТИННОЙ СИЛЫ ЧЕЛОВЕКА 

 

Самая большая сила — это простое существование в своей истинной подлинности совершенных действий, 

которые мы можем отождествить без внутренних и внешних конфликтов, без сомнения в самом себе, извинений 

и оправданий. Иначе мы начинаем подстраиваться под рамки ограничений в которые нас пытаются зажать, делая 

из нас жертву над которой хотят отвести душу другие, морально или физически, не важно. Быть самим собой не 

унизительно, унизительно потерять себя, чтобы над этим потешались другие, позволив им регулировать ваши 

действия и права.  
 
Когда человек начинает сожалеть о каждом своем шаге, он фактически говорит себе: “Я не могу доверять своим 

суждениям”, и это становится само исполняющимся пророчеством. Уверенность размывается, и человек все 

больше ищет внешних подтверждений правильности своих действий, потому что начинает искать одобрения и 

направления извне, вместо того, чтобы опираться на внутренний компас, своего собственного «Я». 
 
Просто примите как факт то что: “Я это сделал, это было мое решение в тот момент с той информацией, что у 

меня была или потому что для меня было удобно и выгодно отождествить себя в подходящем моменте.“   
 
Если этого не могут принять другие так же как вы, то зачем они вам нужны? Доказывать нет смысла. A значит 

это не ваше. 
Так вы будете с теми, кто действительно хочет быть с вами. 
Если вы хотите быть с кем-то, то тогда вам придётся балансировать на грани, oграничивая свои способности и 

силы. В то же время, человеческие отношения по своей природе включают элемент взаимности и компромисса. 

Возможно, дело не столько в том, чтобы ограничивать свои способности ради других, сколько в том, чтобы найти 

людей, с которыми можно быть подлинным, не теряя себя. 
 
Такая позиция требует готовности к одиночеству и способности быть самодостаточным. Но зато исключает 

необходимость постоянно играть роли и поддерживать маски.  
 
Это довольно жесткая, но честная позиция — не тратить энергию на объяснения и доказательства тем, кто 

изначально не настроен на понимание. В этом есть определенная мудрость: вместо того чтобы искажать себя 

ради чужого одобрения, лучше найти тех, кто будет ценить вас именно за вашу подлинность.  
 
То есть истинная сила — это не преодоление чтобы создать для себя образ, а способность существовать внутри 

него. Не выбирать между одиночеством и связью, а удерживать оба полюса одновременно. Быть готовым к 

одиночеству именно для того, чтобы подлинная связь стала возможной. 
Это напоминает дополненный принцип в физике — где свет одновременно волна и частица, не потому что мы не 

можем определиться, а потому что такова его природа. 
 
В отношениях эта дуальность проявляется как невозможность быть одновременно полностью независимым и 

полностью связанным. Но сила рождается именно в этом напряжении между полюсами так будто это магнит. Не 

в компромиссе, который ослабляет оба начала, а в удержании полной интенсивности каждого. Каждый остается 

целостным в своей противоречивости, и именно поэтому возможна настоящая близость.  
 
Огонь не извиняется за то, что жжет, а вода — за то, что мокрая. Человек в своей истинной силе не извиняется за 

то, что он есть. Он просто позволяет своей природе проявляться, и те, кто резонирует с его частотой, 

естественным образом приближаются к нему. 
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